
          12 月 1 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

私の任期もやっと後半に入りました。おかげさまで、

それなりに無事に来ていると思います。 

今日はこの後、クラブ協議会がありますので、あまり

時間を取らずにお話したいと思います。 

日立南ロータリーの細則の中に、会長、会長エレクト、

ノミニーなどの決定方法のきまりの部分を見直しまし

た。が、読めば読むほどわからなく、皆さんにもわかり

にくさを共有していただこうと、スライドを用意しまし

た。 

「第 3 条第 1 節 理事および役員の選挙」 

この節の文章を読んだのですが、はっきり言ってよく

わからない。なぜ今日この提案を出したかというと、次

の役員を決める時に、今、会長の私が読んで分からない

のだから、他の人が読んだらもっとよくわからなくて困

る。よって、この文章を明解にしたいというのが意図で

す。 

これだけ分かりにくいということは、英語を訳したか

らだと思います。将来的に、この文章を変えていきたい

と思っています。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 IM の開催日時が決まりました。1 月 23 日（土）、ホ

テル天地閣で 2 時登録開始、2 時半からスタートで

す。 

 1 月 5 日の例会は、白山さんで行います。時間は追

ってご案内します。 

 12 月 9 日（水）に若手と語ろう会を 10 名で開催し

たいと思います。7 時から白山さんです。 

 つくば学園 RC さんが 30 周年記念事業をやります。

理事会で確認します。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     木本委員長 

 荒川会員にご協力いただきまして、目標を達成致し

ました。これで3年後にまた奨学生を迎えられます。

皆様ご協力、本当にありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会        鹿志村委員長 

 ふきのとうの会のヨロシク市が土曜日に行われま

した。会員のかた何名かがお越しくだしました。あ

りがとうございました。 
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HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 27年 12月 08日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 前期を省みて（会長・幹事） 

次 回 例 会：平成 27年 12月 15日（火） 【プログラム】卓話 / 選考・分類 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 

■ 12 月の例会予定  

1 日 クラブ協議会 / 年次総会（次期理事・役員選出） 8日 クラブフォーラム / 前期を省みて（会長・幹事） 

15 日 卓話 / 選考・分類 22 日 家族同伴忘年例会（夜間例会） / 親睦活動委員会 



雑誌・広報委員会         弓野委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ。 

縦の 8 ページ、各クラブの奉仕活動の風景が出てい

ます。ここに紹介されている清掃活動が素晴らしい

です。ぜひ皆様に読んでいただければと思います。 

 

 

出席報告      宮本委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 18名 11名 69％ 11名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX      佐藤副委員長 

 

 半年過ぎました。残り半分よろしくお願いします。 

石川会長 

 年次総会よろしくお願いします。 

川村幹事 

 年次総会です。 

高島章行・千葉省三・鈴木幸一・弓野博司・ 

石川國博・木本貴一・信太克己・白土仙三郎・ 

朝日正道・佐藤信彦・池澤 健・千葉隆一・ 

小澤 興・荒川浩信・宮本尚彦 

 ふきのとう、よろしく市ありがとうございました。 

鹿志村高道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 27,000 円 累計額 583,000 円 

（サンドアート分 \157,850 差引） 
  
 
 

 

プログラム 

 

庄君に奨学金の授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会 年次総会 

次期役員選出 

 

議長： 石川会長 

 

指名委員会     鹿志村委員長 

 先日、指名委員会を開きまして、 

次年度会長 千葉省三会員、 

会長ノミニー 鈴木幸一会員 

を指名したことをご報告したいと思います。 

 鈴木会員は一昨年度に大病をしておりますので、皆

で支えていきたいと、指名委員会で意見として出た

ことを合わせてご報告いたします。 

 

次年度会長挨拶     千葉エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来年度は、ちょうど55周年になっておりますので、

私が考えていることを理事会でご相談させていた

だきたいと思います。 

 他のクラブに負けないような 55 周年を迎えられる

よう、会長を務めさせていただきますので、皆様の

ご協力、本当によろしくお願いいたします。 

 

ノミニー指名挨拶       鈴木会員 

 小澤年度の時に幹事だったのですが、病気のため、

ほとんど出来ず闘病生活をしておりました。 

 脳梗塞もやっており、心臓も手術を勧められて、体

はボロボロです。 

 千葉年度の後ですが、皆様のご協力がなによりの唯

一の望みですので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

次年度幹事挨拶       池澤会員 

 入会し、来年で 7 年目になります。 

 千葉会長を支え、日立南 RC がさらに発展するよう

頑張りますので、皆様よろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


